

transport, je veux que, pour soutenir le Vicair de JÉSUS-CHRIST, vous vous exposiez, comme vous devez vous exposer pour soutenir la foi catholique elle-même."

Avec la sainte énergie de la foi, que nous devrions tous avoir, elle écrivait aux Florentins, d'alors, que faire la guerre au Pape, même en son temporel, c'était " fouler aux pieds le sang de JÉSUS-CHRIST. C'est agir, disait-elle, contre CELUI QUI EST, que d'agir contre son Vicaire."

Elle disait encore : " Oui, nous devons nous passionner pour la sainte Eglise par amour pour JÉSUS crucifié. Hâtez-vous de secourir cette Eponse baignée dans le sang de l'Agneau, et voyez que tout le monde lui nuit, les chrétiens comme les infidèles. Vous savez que c'est dans le moment du besoin que se montre l'amour : l'Eglise a besoin de vous, et vous avez besoin d'elle ; elle a besoin de votre assistance humaine, et vous de son assistance divine. Plus vous lui donnerez votre secours, plus vous participerez à la grâce divine, au feu de l'Esprit-Saint qui est en elle. O douce Eponse rachetée par le sang du Christ, vous êtes si parfaite, qu'un membre séparé de vous ne peut recevoir et goûter le fruit divin. Nous devons donc, vous, moi, toutes les créatures, l'aimer, la servir toujours, mais surtout dans les moments difficiles."

Toutes ces pensées de dévouement catholique, sainte Catherine de Sienne les résumait ainsi elle-même. Quel est notre devoir à l'égard du Vicaire de JÉSUS-CHRIST ? écrivait-elle. Un devoir de respect, d'amour filial : le devoir de venir à son secours, non-seulement en paroles, mais en actions, comme des enfans qui aiment leur père : le devoir de regarder comme personnelle l'injure qui lui est faite, et de faire tout notre possible pour la mettre à l'abri des attaques de ses ennemis. — Dans ce temps-là, comme aujourd'hui, c'était au nom de la liberté que l'on attaquait le Pape.

La Sainte ne se contentait pas de prier et de gémir, ni même d'exciter ses frères au dévouement le plus entier envers le Siège Apostolique ; elle y travaillait personnellement de toutes ses forces, n'épargnant rien, faisant de longs voyages, s'épuisant pour la cause de JÉSUS-CHRIST. L'E-